
离退休工作处组织离休干部赴延庆四季花海秋游 

【本报讯】为丰富离休老干部们的精神文化生活，开阔视野、愉悦身心，9 月 13 日，我校离退休

工作处组织了 40 余名离休老干部赴延庆四季花海秋游。 

延庆县四海镇“四季花海”成方连片的万寿菊、百合、观赏菊及百种宿根花卉相继开放，构

成了极具视觉冲击力的“花海”景观。“四季花海”

是今年北京市重点打造的经济沟，四海镇年初确定以

花强镇富农、以花造景迎客、以花扬名养沟的战略部

署，结合花卉产业发展，着力发展休闲旅游业。 

离休老干部们纷纷在各种花卉前照相留影，看着

美丽的风景，身心得到了舒展。老同志们还相互搀扶，

交流养花的体会，其乐融融。 
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离退休党委召开本学期第一次党委扩大会议 
【本报讯】2012年 9月 14日离退休党委召开党委扩大会议，陈峰副校长、全体党委委员、各支部

书记出席了会议，党委书记孔琳主持会议。会议首先由陈峰副校长通报学校下半年工作安排，传

达了学校暑期干部会精神，孔琳书记汇报 2012 年下半年离退休工作计划，最后党委委员、支部书

记就离退休工作进行研讨。 
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喜迎中国共产党 

第十八次全国代表大会 

离退休工作处组织我校离退休人员开展秋游活动 

【本报讯】又是一年秋高气爽时，为了丰富离退休老同志的业余生活，增进彼此之间

的感情交流，离退休工作处分别于 9月 25日、10月 10、11日在红螺寺、通州运河森

林公园和世界公园开展了秋游活动。参加活动的离退休人员达 1100多人，其中年龄最

长者为 89岁的樊国梁同志。 

红螺寺景区山环水绕，林木丰茂。寺内最高处“天门”海拔 800 米，也未能减少

老同志们的兴致。大家的心情如阳光般灿烂，三三两两漫步在蜿蜒的山道上，一转眼

身影就消失在绿树丛中，却听得远远传来阵阵欢声笑语。登临峰顶，老同志们有的坐

在凉亭中尽情呼吸着“绿色氧吧”的清新空气，有的忙于拍照留影，有的则向老朋友

介绍退休后愉快而充实的生活。 

10 月 10 日，伴着深秋暖暖的阳光，大家来到通州运河森林公园，放松“双节”

过后疲惫的身心。通州森林公园地势平坦，林木茂盛，空气清新，非常适合老同志散

步。在游览中，老同志们又一次感受了自然之美，空气之清新，身舒心畅，满意而归。 

10 月 11 日，老同志们游览了世界公园。步入公园大门，迎面便是宽阔壮丽的意

大利台地园，然后顺时针方向进入亚洲景区，接着进入“非洲”、“欧洲”、“美洲”。漫

游“世界”一周后，再到“国际街”购物、小吃、休憩，老同志们不禁感叹：不看不

知道世界真奇妙，能用半天的时间饱览世界所有最著名的名胜古迹，多少人的梦想今

天在这里变为了现实！ 

秋游活动中，在学校车队的大力支持下，全体工作人员以高度负责的工作态度，

满腔热情地为老同志服务，保证了活动的安全、顺利、圆满完成。 

光 荣 榜 

在我校 2011-2012 年创先争优评选表彰

活动中，离退休党委退休东校区党支部被评

为先进基层党组织；吴培德被评选为优秀共

产党员标兵；刘庆东、闫受、王国栋、蔡进

山被评选为优秀共产党员；薛成海被评选为

优秀党务工作者。 

离退休同志开展交大精神大讨论活动 

2012年 10月 17日上午，离退休同志“交大精神”讨论会在离退休工作处阅览室举行。这是

学校开展“交大精神”大讨论活动的首场讨论会。校党委副书记高福廷出席会议并讲话。会议由

离退休工作处处长孔琳主持，党委宣传部部长蓝晓霞及相关人员参加。 

高福廷在讲话中简要介绍了学校党委开展“交大精神”大讨论活动的相关背景和工作部署。

吴绵先、袁保宗、陆廼震、孙永春等学校老领导、老教授先后发言，提出了许多宝贵的看法和意

见。大家普遍认为，在全校范围内开展“交大精神”大讨论活动意义重大，应通过凝聚全校师生

的智慧，提出尊重历史、富有现实意义、特色突出的“交大精神”内涵特征和字面表述。 

 当天下午，离退休同志第二场“交大精神”讨论会举行，赵洪义、杨超、岳兆宏、李永学等

畅谈了各自的看法与思考。10月 19日下午，离退休同志第三场“交大精神”讨论会举行。 

对于这次活动，离退休党委高度重视，精心组织，老同志参与热情很高，认真 

准备发言材料，有些老同志还专门撰写了相关文章，讨论会气氛十分热烈。 
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